

PLANTATION DANS LE MASSIF DE L'ETOILE

Action récompensée le 1er février 2021 dans le cadre du European Environmental Grant 2020 après dépôt d'un dossier de candidature lors du Symposium Européen Virtuel des Lions.

La vidéo de MProvence avec interviews est [ici](#).

L'article dans **La Provence** du 19 février 2021: la page entière [ici](#) et l'article seul [ici](#)

Sous le Gouvernorat 2020-2021 de Jacques Giuliani et dans le cadre de leur action pour la jeunesse et l'environnement, les Lions Clubs de Marseille (Doyen, Lacydon, Leo Azur, Maguelonne, Massilia, Métropole, Prospective, Résonance) et Plan-de-Cuques ont initié un projet de plantation sur trois ans dans le Massif de l'Etoile. Résolument tourné vers les enfants des Ecoles, ce projet vise à reboiser une friche urbaine avec des espèces locales. Il a reçu le plein et très appréciable soutien de la Ville de Marseille, de la Fondation du Crédit Agricole Provence Alpes, et des sociétés Péra Paysages et Puratrome.

La première matinée de plantation s'est déroulée ce **15 janvier 2021** avec les élèves de CE1 et de CE2 de l'**Ecole du Sacré-Cœur** de la rue Barthélémy à Marseille. Vous pouvez en voir les vidéos ci-contre.

La deuxième matinée, le **22 janvier**, prévue avec l'école de la Batarelle qui a fait défaut au dernier moment pour des raisons météorologiques, s'est finalement déroulée avec les seuls Lions qui ont creusé, planté, arrosé (avec joie et énergie!) par respect pour leurs engagements auprès de leurs partenaires tout en répondant aux questions des élues présentes pour l'occasion.

Ce travail reprendra à l'automne, quand les conditions seront de nouveau réunies pour la bonne prise des jeunes plants.